



### うさぎのおたより

朝夕と寒くなってきましたが、まだまだ日中は暑い日があります。園庭遊びが大好きな子ども達なので、厚着になり過ぎないように服装を調節し、元気に体を動かして過ごしていきたいと思います。



#### 遠足ごっこ

9月の終わりにあった合同鍛錬遠足がとても楽しかった様で、10月に入ってから度々、子ども達の会話の話題にあがっていました。そこで、園庭遊びの時に大縄跳びの縄を使って遠足ごっこをしてみました。みんな大喜びで、縄跳びの縄をバスに見立てて遊んでいました。運転手をやりたい子が多く、最後尾の子も後ろを向いて進もうとすることもありましたが、順番に運転手役を交代して遊ぶことができました。あまりに楽しそうに遊んでいたため、大きいクラスの子もうさぎ組のバスに乗り込んで一緒に遊んでいました。

#### はつか大根の種まき

はつか大根の種まきをしました。はつか大根の写真を見ると「トマトみたい」と夏に作ったミニトマトを思い出していました。今回は種から育てるということで、一人ずつ種を持って畑に蒔いていきました。一粒ずつつまんで蒔くのが難しくそうな子もいましたが、みんな一生懸命蒔いてくれました。毎日の水やりも順番に頑張っています。もう、芽が出てきて「いっぱいや」「大きくなった」と毎日畑の確認をしてくれる子もいて、収穫するのを楽しみにしているようです。



#### エピソード記録

園庭遊びをしている時の1コマです。

お友達と遊んでいた子がアンパンマンのベンチで休憩をしていると、アンパンマンの鼻に傷があるのを見つけ...

Aちゃん「あんばんまん、ケガしてる」

Bちゃん「ほんまや！けがしてる」

Cちゃん「ばんそうこうはらなあかんで！」

物であるベンチのアンパンマンを人に見立てて、ケガをしているので手当をしないといけないと考えた様です。自分たちもケガをすると絆創膏を貼ることを経験しているため、絆創膏を貼らないと、と思った様です。アンパンマンだけではなく、お友達が泣いていると「だいじょうぶ?」「どうしたの?」声を掛けられる優しい気持ちが育っています。

#### 11月の予定

- 1日(水) 乾布摩擦開始
- 10日(金) 焼きいも大会
- 13日(月) すもう大会リハーサル
- 20日(月) 身体測定
- 22日(水) すもう大会
- 30日(木) お誕生会



※フェイスタオルをお持ち下さい。

#### ☆お願い☆

ハンカチは毎日使いますので、短パンのポケットに入れて持って来て下さい。